



# MC exige 500 mil firmas para buscar Presidencia

Coordinadora Nacional de Movimiento Ciudadano **avala convocatoria para aspirantes a senadores y diputados; no cierra puerta a Ebrard**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La Coordinadora Nacional de Movimiento Ciudadano aprobó la convocatoria para quienes aspiren a ser candidatos a la Presidencia de la República, senadores y diputados federales.

A los aspirantes a la candidatura presidencial se les exigirán 500 mil firmas de apoyo ciudadano y no se les darán prerrogativas para este proceso interno.

La mitad de las candidaturas serán para ciudadanos externos y a partir del 27 de octubre iniciará el registro de los aspirantes.

El 19 de enero de 2024 se elegirá al candidato presidencial.

En su 84 sesión ordinaria, la Coordinadora Ciudadana Nacional de Movimiento Ciudadano aprobó por unanimidad la convocatoria para el proceso interno de selección y elección de personas candidatas a titular de la Presidencia de México, senadoras y senadores, y diputadas y diputados al H. Congreso de la Unión por el principio de mayoría relativa para el proceso electoral federal ordinario 2023-2024.

En su intervención, el coordinador nacional de MC, Dante Delgado Rannauro, destacó que "las otras fuerzas políticas, ambos bloques, desesperados, han violado toda la normatividad electoral, incluso ya tienen sus candidaturas, con fraude a la ley. En Movimiento Ciudadano, cumpliendo con los plazos legales, tendremos registro de aspirantes a la candidatura a la Presidencia de República el día 3 de

**DANTE DELGADO RANNAURO**

Coordinador nacional de MC

**"Somos la única fuerza capaz de derrotar a Morena y lo vamos a lograr. Vamos a acreditar que las nuevas generaciones tienen derecho a imaginar el nuevo México con visión de futuro"**

noviembre y el día 6 del mismo mes tendremos las precandidaturas que procedan; del 4 al 11 de noviembre se registra a quienes aspiren a diputaciones o senadurías, y a más tardar el 18 de noviembre se notifica su procedencia".

**Somos capaces de derrotar a Morena**

"Somos la única fuerza capaz de derrotar a Morena y lo vamos a lograr. Vamos a acreditar que las nuevas generaciones tienen derecho a imaginar el nuevo México con visión de futuro, de innovación y de grandeza que se requiere para colocar a nuestro país donde se merece: ocupar la vanguardia del desarrollo universal", subrayó.

En entrevista previa, Delgado Rannauro fue cuestionado sobre la posibilidad de que Marcelo Ebrard se registre como aspirante externo a dicha candidatura.

"Tenemos que aprobar la convocatoria y les vuelvo a decir, y vean

los documentos básicos: al menos 50% de las candidaturas de Movimiento Ciudadano en todos los niveles: municipal, estatal y federal son provenientes de la ciudadanía", destacó el líder naranja.

Delgado Rannauro agregó que deben tener un trabajo acreditado en diferentes disciplinas, "incluido el servicio público".

Cabe recordar que la semana pasada, Delgado Rannauro afirmó en Monterrey, Nuevo León, que será hasta enero de 2024 cuando se define en asamblea electoral, quién representará al partido en las elecciones presidenciales de 2024.

Puntualizó que no hay prisa, ya que hasta el 3 de marzo próximo empezará la campaña presidencial, y siendo el Movimiento Ciudadano el único instituto político que cumple con los tiempos que marca la legislación electoral, el próximo día 29 de este mes emitirán la convocatoria para las candidaturas a la Presidencia de la República, al Senado de la República y a la Cámara de Diputados.

A partir de entonces se verá quiénes se registran por la candidatura presidencial, para estar en tiempo de empezar las precampañas el 29 de noviembre, dijo Delgado Rannauro.

El líder nacional emecista estuvo en la ciudad de Monterrey como invitado al Segundo Informe de Gobierno del alcalde Luis Donald Colosio Riojas.

El político naranja recordó que la campaña presidencial empezará el 3 de marzo, por lo que estimó que hay tiempo suficiente para seleccionar a su candidato. ●



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	6	30/09/2023	LEGISLATIVO



La Coordinadora Nacional de Movimiento Ciudadano anunció que el 19 de enero de 2024 se elegirá al candidato presidencial.

**50%**  
**DE LAS**  
**CANDIDATURAS**  
de MC en todos  
los niveles:  
municipal,  
estatal y federal  
provendrán de  
la ciudadanía.